Cette question de prise poids a été posée à Cabral Libii, invité de Romaric Tenda sur le plateau de la célèbre émission « 7minutes pour convaincre », le leader du mouvement « 11 millions de citoyens» a tout expliqué

Extrait:

Vous dites que j'ai pris du poids ... c'est possible. Il y'a quelques jours je suis monté sur une balance, je crois que jai vu que j'ai pris 6 ou 7 kilos.

Ce qui m'arrive pour la première fois de ma vie d'ailleurs. Je pense que c'est ma mère qui avait raison. Elle avait dit qu'à partir d'un moment de ma vie je prendrais du poids effectivement ... ça peut être lié au fait que j'ai été ces 2 derniers mois moins éprouvé.

Et puis j'ai eu du temps pour manger... Depuis le berceau j'ai toujours eu un souci avec la nourriture. J'ai grandi comme ça. Je détestais tout : Le poisson, la viande...

Mon épouse a bagarré comme elle a pu mais j'ai toujours été comme ça... Ces derniers temps j'ai un peu plus suivi ses conseils